



A la découverte des soins infirmiers

Le 4 mai dernier, la Haute Ecole de santé de Fribourg ouvrait pour la première fois ses portes à la population. Quelque 200 personnes ont répondu présentes.

Environ 200 personnes, francophones ou bilingues, ont découvert la filière HES soins infirmiers de la Haute Ecole de santé de Fribourg (HedsFR), lors de la première journée portes ouvertes du 4 mai dernier. Existant depuis plus de 110 ans, la Haute Ecole accueille environ 800 étudiantes et étudiants, dont 400 à 450 en soins infirmiers. «Nous devons augmenter le nombre d'élèves afin de répondre aux besoins du canton», indique Nataly Viens Python, directrice de la HEdSFR. Autour de 150 nouveaux étudiants débutent le cursus chaque année, parmi lesquels 110 à 130 ressortent diplômés. L'objectif est d'accueillir 180 nouveaux étudiants pour former 150 diplômés. «Nous voulons aussi améliorer l'image de la profession tout en montrant que les études sont attractives», continue la directrice, soulignant qu'il est désormais possible de faire ces études à temps partiel, à côté d'une vie de famille ou d'un travail. Les portes ouvertes devraient se répéter l'an prochain.

La Liberté, 6.5.2024